

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Inauguration de la nouvelle exposition temporaire  
La multiplication des pains... ou nourrir son monde en communauté**

**Montréal, arrondissement de Lachine, 17 mai 2013** — Le Centre historique des Sœurs de Sainte-Anne inaugure sa nouvelle exposition temporaire aujourd’hui. L’exposition « La multiplication des pains... ou nourrir son monde en communauté » présente



les ressources et l’ingéniosité déployées par les Sœurs de Sainte-Anne pour répondre aux besoins alimentaires de la communauté et des personnes qui en dépendaient.

Les photos, documents et artefacts sélectionnés pour illustrer les exploits horticoles et culinaires des Sœurs de Sainte-Anne sont présentés dans une muséographie colorée et dynamique. Ils vous feront découvrir le patrimoine culinaire des Sœurs de Sainte-Anne.

L’exposition sera ouverte gratuitement au public du 17 mai 2013 au 31 mars 2014.

Situé dans un bâtiment patrimonial datant du 19<sup>e</sup> siècle, le Centre historique des Sœurs de Sainte-Anne permet également de s’imprégner de l’atmosphère d’un authentique couvent. Les expositions permanentes retracent l’évolution de la Congrégation, de ses débuts en 1850 jusqu’à aujourd’hui.

Centre historique des Sœurs de Sainte-Anne  
1280 boulevard Saint-Joseph à Lachine  
Ouvert de 10 h à 17 h du mercredi au dimanche durant la saison estivale  
L’entrée est **gratuite** en tout temps.

-30-

Source :

Caroline Émond, Communications, accueil et éducation, Centre historique des Sœurs de Sainte-Anne.  
514-637-4616 poste 212 | [chssa@bellnet.ca](mailto:chssa@bellnet.ca) | [www.ssacong.org/musee](http://www.ssacong.org/musee) | [www.facebook.com/CHSSA](http://www.facebook.com/CHSSA)